
Orga-Sitzung am 12.05.2022 

 

Tagesordnung 

Teilnehmer: Janina, Michael, Jörg, Holger, Kira, Paul, Hendrik, Ludwig, Gregory  

 

1. Begrüßung, Protokoll  

2. Mitgliedschaften 

3. MV/Stammtisch am 19.05.2022 

4. AG 60+ 

a) Konstituierende Sitzung 

b) Einladung zur Gründungsversammlung 

5. Bericht vom UB-Parteitag am 30.04.2022 und Anträge 

6. Wahlkreiskommissionen von Doris und Alptekin 

7. Bericht zur Wahlanalyse des Stadtverbandes 

8. Info zum Termin mit Adis und Bala 

9. Gartenparty bei Jörg 

10. Spendenoptionen Ukraine Mitgliedsbeiträge G.S. 

11. Wahlkampfplanungen Landtagswahl 

12. weitere Berichte 

13. Termine/Verschiedenes 

 

1. Protokoll schreibt Paul  

 

2. Neue Mitglieder Ute Wrede wird Mitglied im OV Mitte (wohnhaft im Bereich von Oststadt-

Zoo), Catherine Bader neu aufgenommen, Paul wird sie anschreiben. 
 

3.Stammtisch am 19.05.22 mit gleichzeitiger Mitgliedsversammlung und loser Tagesordnung 

einstimmig angenommen 

 

4.  AG 60+ hat am 25.5 die konstituierende Sitzung im Lister Turm um Teilnahme des Vorstandes 

wurde gebeten; Vorstand wurde eingeladen. 

 Einladung erfolgt über die Odeonstraße 

 Erstes inhaltliches Ziel ist ein Inflationsausgleich der Renten 

 
5. Bericht über den UB Parteitag 

 

-Janina und Gregory in den UB Vorstand gewählt 

 

-Anträge zur Rentenerhöhung, Lernmittelfreiheit, Digitalisierung, einer Schäden durch 

Vermögenssteuer Berechnung, Wasserstoff, und Tierhandel wurden angenommen. 

 

-Antrag zur Gewerbesteuer noch in Bearbeitung.  

 

-Antrag zur Vermögenssteuer abgelehnt 
 

-Antrag zum Klinikum Region Hannover wurde angenommen 

 

-Antrag zur Kostenfreiheit des ÖPNV einstimmig angenommen 

 an angenommen 



 

-Das Problem der Antragsarmut andere Ortsvereine wurde diskutiert. 

 

Die Idee zweier Änderungen wurden diskutiert; zum einen Anträge an den Anfang eines Parteitags zu 

setzen und Wahlen von Personen und Ämtern an den Ende, oder zwei Partei Tage zu veranstalten 

einen für Veranstaltungen und für Ämter, einen für Themen und Anträge. 

 

6. Wahlkreiskommission von Doris Schröder-Köpf am 16.5 um 19 Uhr. 
 Nächste Wahlkreiskommission für Alptekin steht noch nicht fest 

 

Doris möchte den Stadtteil Tag nutzen, Tennisverein und Kirchen ansprechen Infos für den diesem 

Bereich verwaltet Holger 

 

Alptekin nutzt vor allem das Padlet. Mitte hat bereits Hausbesuche angeboten. Das deutsch-

israelische Gesellschaft Fest wurde von unserem OV als Termin angeboten. 

 

-es gibt Probleme mit dem Ablauf im Abgeordnetenbüro von Alptekin 

Alptekin und Matthias wurden zur nächsten ORGA eingeladen. 
 

-Frage nach einem möglichen Wahlkampfstand in der Nähe des Zoos 

 

-Die Wahl-Analysen des Stadtverbands haben vor allen Dingen Probleme bei der Listenaufstellung, 

vor allen Dingen bei der Frauen Förderung, der Personalleitung, den Absprachen und einer 

Ressourcen Verschwendung von Papier ermittelt. 

Mitte hat Themenbezogene Kandidaten aufzustellen vorgeschlagen und mehrere ihrer Mitglieder 

vorgeschlagen 

 

8.  Termin mit Adis und Bala wird Mitte Juli stattfinden 

 

Position zur Vereinigung wurde divers diskutiert. Satzung wird als Grundlage der Fusion gesehen. 

Fusion wird er als langfristiger Prozess angesehen 

 

9. Jörgs Gartenparty wird  als mögliches politisches Netzwerk vorgeschlagen; Termin folgt 

 

10.  Kira wählt eine Organisation für die Beiträge von Gerhard Schröder aus 

 

Kira übernimmt die Verantwortung des OV-Instagramaccounts von Erika und bittet um personelle 

Unterstützung und schriftliche Guidelines – Vorschlag mehrheitlich angenommen. Sie wird 
Vorschläge für die Guidelines erarbeiten und dem restlichen Vorstand zur Abstimmung präsentieren.  

 

11. Wahlkampf Planung 

 

-Zoo als möglicher neuer Standort 

 

-kinderfreundliche Geschenke wie Wachsmalstifte anstelle von Gummibärchen 

 

-Rosen verteilen vor allen Dingen in Geschäften an die Mitarbeiter im Gegensatz zu Rosen verteilen 

auf der Straße an Passanten 
 

-Stände vor dem Beginn des Wahlkampfes sind sowohl genehmigungspflichtig als auch 

gebührenpflichtig. Stände innerhalb des Wahlkampfes sind nur genehmigungspflichtig 

 

-Als mögliches Thema für den Wahlkampf wurden Velorouten genannt 



 

12. Gründung eines Arbeitskreises Familie zur kinderfreundlichen Parteiarbeit in der SPD wurde 

vorgeschlagen und bitte um Teilnahme und Ideen wurde gebeten 

 

13. Termine und Verschiedenes 

 

 -Frage nach Koalitionsvertrag des Bezirksrates 

 -Beratungen zur Veloroute wurden verzögert Unmut über die Verzögerungen Bürgerbeteiligung wird 
ignoriert. 

 

-Der Besuch des OV Bispingen und Olaf Lies sowie die Heide Wanderung benötigt eine verbindliche 

Zusage Termine angepeilt auf August oder September BIspingen würde sich auch über gelegentliche 

Unterstützung vor Ort freuen – dort sind nur wenige Mitglieder. 

 

-Themenvorschlag für eine Mitgliederversammlung war die Wahrnehmung und Sicherung von 

Kinderrechten sowohl gegenüber Familienfremden- als auch familieneigenen Personen und die 

Möglichkeit einer Informations- und Schulungskampagne über Kinderrechte innerhalb der eigenen 

Familie. 
 


